

ABSTRAK

Paujan S. 2022. *Upaya Meningkatkan Nasabah Produk Tabungan Simpanan Qurban di BMT UGT Nusantara Cabang Pembantu Banjarmasin*. Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Ansharullah, S.Ag., M.Fil.I

Kata Kunci: Peningkatan, Tabungan, Simpanan Qurban

Penelitian ini dilatar belakangi dengan adanya masyarakat disekitar lingkungan BMT yang notabennya muslim, namun masyarakat belum sepenuhnya tertarik untuk menabung pada lembaga keuangan syariah di BMT UGT Nusantara. Dikarenakan masyarakat sekitar lebih memilih melakukan tabungan di komplek-komplek yang telah disediakan dilingkungan tersebut dengan cara melakukan pengadaaan yasinan atau arisan kelompok untuk menyimpan uangnya dengan cara menabung untuk melaksanakan qurban. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui upaya apa saja yang telah dilakukan dalam meningkatkan nasabah terhadap produk tabungan simpanan qurban.

Penelitian ini menggabungkan penelitian lapangan dengan metode analisis deskriptif, atau analisis data, dengan memberikan gambaran naratif tentang situasi yang diteliti menggunakan pendekatan kualitatif. Data yang diperoleh merupakan hasil dari wawancara, observasi, dan dokumentasi. Kemudian data yang didapatkan dianalisis dan disajikan.

Penelitian ini menghasilkan adanya temuan-temuan dalam penelitian, yaitu dalam upaya meningkatkan nasabahnya agar laku dalam pemasaran. BMT ini menggunakan segala upayanya untuk meningkatkan intensitas dalam pemasaran dengan berbagai strategi dengan cara bersosialisasi dan bersilaturahmi untuk memasarkan suatu produk agar dikenal masyarakat baik melalui jemput bola (turun langsung kelapangan), membagikan brosur dan sering juga disampaikan disetiap kelompok-kelompok, terutama kelompok yasinan dan juga di sosial media. Sedikitnya aktifitas orang yang ingin menabung di BMT UGT Nusantara dikarenakan masyarakat lebih memilih tabungan yang lebih praktis, terutama setiap masyarakat atau anggota banyak yang membentuk kelompok-kelompok arisan qurban. BMT UGT Nusantara juga hanya menyediakan tabungan seperti biasanya dan tidak memfasilitasi bahan qurban itu sendiri.